

## SECCIÓN GREMIAL

### COMISIÓN DE REFORMA CURRICULAR DE LA FACULTAD DE CIENCIAS MEDICAS

Habiéndose recibido solicitud de la Facultad de Ciencias Médicas para integrar la Comisión de Reforma Curricular de esa Facultad, la Junta Directiva del Colegio Médico de Honduras decidió en su sesión del 14 de marzo de 1978 nombrar a los Doctores: José Pablo Figueroa Sarmiento, Juan Antonio Garay Andrade y José T. Oqueli Cárcamo, como representantes del Colegio Médico de Honduras para integrar la Comisión de Reforma Curricular de la Facultad de Ciencias Médicas.

### NOMBRAMIENTO DE LA COMISIÓN INVESTIGADORA DE LOS PROBLEMAS DEL DEPARTAMENTO DE CIENCIAS MORFOLÓGICAS DE LA U.N.A.H.

Se procedió al nombramiento de la Comisión Investigadora de los problemas del Departamento de Ciencias Morfológicas de la U.N.A.H., la que fue integrada por los Doctores: Lincoln Geo Cassis con carácter de coordinador, Carlos A. Javier Zepeda, y Danilo A. Alvarado O.

### VISITAS A COLEGIADOS DEL INTERIOR DE LA REPÚBLICA

Con el objeto de procurar una estrecha relación del Colegio Médico de Honduras con sus miembros, se elaboró un calendario

de visitas a las distintas Delegaciones así:

Choluteca

Viernes 21 de abril de 1978  
San Pedro Sula y Puerto Cortés  
18, 19 y 20 de mayo de 1978

### NOMBRAMIENTO DE COMISIÓN

Se nombró Comisión de representantes del Colegio Médico de Honduras ante la Comisión Jurídica del Concejo Asesor de la Jefatura de Estado que está revisando el Capítulo 4. Aborto Libro 2do., parte especial del Proyecto del Código Penal, la que quedó integrada por los Doctores: Elias A. Faraj, y Benjamín Fortín M.

### JORNADA MEDICA EN LA CIUDAD DE CHOLUTECA

El día 13 de mayo del año en curso, se realizó la Jornada Médica en la ciudad de Choluteca, sobre diferentes temas de actualidades médicas, haciendo incapié en un programa sugerido por los médicos de esa región, con la participación de 12 médicos colegiados como instructores y coordinada por el Delegado del Colegio Médico en esa ciudad; esta actividad fue promovida por la Secretaría de Asuntos Educativos y Culturales del Colegio Médico de Honduras.

### INSCRIPCIÓN DE COLEGIADOS

Durante el trimestre comprendido de Abril a Junio del año en

curso se han registrado las inscripciones de colegiados, así:

Inscripciones Definitivas	45
Inscripciones Provisionales	17
Reconocimiento de Especialistas	20

### NOMBRAMIENTO DE COMITÉS Y COMISIONES

#### COMITÉ MEDICO DE EMERGENCIAS NACIONALES (COMEN)

El Comité Médico de Emergencias Nacionales se constituyó bajo la coordinación del Doctor Lincoln Geo Cassis, en su calidad de representante de la Junta Directiva del Colegio Médico de Honduras y en su carácter de Secretario de Acción Social de esta institución, de la misma manera, constituyen parte de este Comité los representantes siguientes:

Asociación Quirúrgica de Honduras

Dr. Jorge Sierra

Asociación Pediátrica Hondureña

Dr. Wilfredo Argueta Asociación

Hondureña de Ginecología y

Obstetricia Dr. Jorge Aníbal

González Asociación Hondureña de Anestesiología

Dr. Ángel Segura Godoy

Asociación Hondureña de Medicina Interna. Dr. Rotman

Tejada Díaz Asociación

Hondureña de Médicos Sanitariastas Dr. Benjamín

Rivera Asociación Hondureña

de Traumatología y Ortopedia.

Dr. Tito H. Cárcamo Tercero.